

PELITA

Suasana SMKN 1 Belimbing Pecah Hari di Pelatihan Penguatan Karakter Siswa Dari Polda Sumsel

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.PELITA.WEB.ID

Dec 17, 2022 - 13:25



Kegiatan Penguatan karakter siswa dengan NAC Polri ini penting dilakukan di SMK N 1 Belimbing

SUMSEL- Sejak adanya pandemi maka proses belajar mengajar secara tatap muka mengalami perubahan sehingga Kegiatan Penguatan karakter siswa dengan NAC Polri ini penting dilakukan di SMK N 1 Belimbing, karena utk meningkatkan dan memperbaiki karakter para siswa, supaya lebih disiplin, tanggung jawab, rasa solidaritas, kepedulian terhadap kebersihan dan keindahan lingkungan, patuh dan taat dalam menjalankan ibadah, meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.

Pada kesempatan ini Kepala SMK Negeri 1 Belimbing Hujairin M.Si mengundang Trainer Polda Sumsel Ipda Toni Hermawan ST SH MM dalam rangka meningkatkan dan memperbaiki karakter siswa, secara umum para siswa dan guru sangat antusias mengikuti kegiatan ini, membuat siswa tersadar akan kekurangan dan kelemahannya selama ini, sehingga akan bertindak dan berbuat yang lebih baik.



"Semoga kegiatan ESQ ini akan berlanjut lagi dimasa yang akan datang, kami sangat berterima kasih pada trainer bapak Ipda Toni Hermawan, ST, SH, MM, yang telah bersusah payah membagi ilmunya pada siswa kami," ucapnya.

"Harapan kami semoga para siswa kelas XII yang telah mengikuti ESQ ini akan bertindak dan berbuat yang baik, meningkatkan disiplin, lebih giat belajar, lebih bertanggung jawab, lebih kompak, peduli pentingnya kebersihan dan keindahan lingkungan, serta senantiasa bertaqwa kepada Allah SWT. Semoga," tutup kepala SMK Negeri 1 Belimbing Drs. Hujairin MSi.



Kesan dari guru guru pada kegiatan tersebut mengapresiasi sangat luar biasa salah satunya tuturan Yogi Sugar Erlambang H, S.Pd.

"Selama acara berlangsung sangat luar biasa karena siswa dapat mengeluarkan karakter mereka, dimulai dari kejujuran s/d rasa sayang terhadap orang tua, kami juga sangat berterima kasih kepada Trainer bapak Ipda Toni Hermawan ST SH MM yang telah bersedia untuk membantu dalam pelatihan ini, harapan kami semoga kegiatan ini terus berjalan karena kegiatan ini sungguh sangat bermanfaat untuk menumbuhkan karakter siswa," tutur Yogi.

Sementara dari Ulpa, S.I.Kom yang juga guru yang mengajar di SMKN 1 Belimbing menilai dapat meningkatkan dan memperbaiki arakter siswa, secara umum para siswa dan guru sangat antusias mengikuti kegiatan ini, membuat kita semua tersadar akan kekurangan, kelemahan, dan kesalahan selama ini, membuat kita untuk lebih banyak bersyukur, mengingatkan bahwasanya hidup ini tidak akan lama. Sehingga membuat kita semua sadar akan kesalahan dan memperbaiki yang salah dan mulai melakukan hal-hal baik.



"Semoga kegiatan penguatan karakter siswa ini akan berlanjut lagi dimasa yang akan datang, kami sangat berterima kasih pada trainer bapak Ipda Toni Hermawan, ST, SH, MM, yang telah bersusah payah membagi ilmunya pada siswa kami, Harapan kami semoga para siswa kelas XII yang telah mengikuti ESQ ini akan bertindak dan berbuat yang baik, dapat merubah kebiasaan buruk disekolah, lebih aktif dikelas, lebih giat belajar, lebih bertanggung jawab, lebih kompak, peduli pentingnya kebersihan dan keindahan lingkungan, serta senantiasa bertaqwa kepada Allah SWT. Semoga" tutup Ulpa.

Pada kegiatan, siswa termotivasi positif yang dilakukan tim Polda Sumsel pad pelatihan karakteristik.

"Kegiatan penguatan karakter siswa ini, Sangat menyenangkan mulai dari ice breaking yang melatih Konsentrasi, meningkatkan kekompakan, dan rasa percaya diri dalam bertindak maupun berekspresi, pikiran dan pengetahuan terhadap hal-hal kecil dan besar dapat lebih terbuka, juga meningkatkan rasa syukur atas takdir yang Tuhan beri Serta Membentuk karakter yang lebih baik dengan adanya hal-hal/energi positif yang dapat kita terima dari berbagai sumber baik teman-teman bapak/ibu guru dan orang tua," urai Dewi salah seorang siswa dan juga peserta kegiatan.

(HTAP)